

MESSAGE DE LA FAMILLE DASSAULT

Cher Eric, Cher Loïk,

Nous voici confrontés tous, sans exception, à la pire crise sanitaire que nous ayons connue.

A la crainte pour notre santé et celle de nos proches, s'ajoute la nécessité de rassurer nos collaborateurs, de s'assurer de la continuité de nos activités, tout en anticipant l'avenir.

Ensemble, Marie-Hélène, Thierry, Laurent et moi-même souhaitons vous remercier pour votre mobilisation et, à travers vous, transmettre notre total et entier soutien à tous les collaborateurs du Groupe.

Plus que jamais, nous avons à cœur de renforcer les liens qui nous unissent et d'appuyer vos initiatives.

A la sortie de cette crise, rien ne sera plus comme avant. Ce sera différent, certes, mais l'exigence, le savoir-faire, la détermination des hommes et des femmes qui construisent chaque jour notre réputation et contribuent à nos succès, rassureront encore et toujours nos partenaires et nos clients. Nous sommes un modèle par temps calme, nous le sommes aussi lorsque le vent se lève.

« *Le bonheur en partant m'a dit qu'il reviendrait* », a écrit Jacques Prévert. Nous l'embrasserons bientôt à nouveau grâce à vos efforts, grâce au socle que nous avons bâti sur plusieurs générations, grâce à notre capacité à nous adapter, toujours et en toutes circonstances, grâce à la défense de nos valeurs fondées sur l'humanisme.

Ensemble, nous traverserons cette épreuve.
Ensemble, nous en sortirons encore plus forts.

Marie-Hélène, Thierry, Laurent et Olivier DASSAULT